

個人投資家説明会、大阪、東京で開催される

PSSでは11月10日(土)、17日(土)と2週連続で、個人投資家説明会をそれぞれ大阪、東京で実施いたしました。直前の11月9日(金)に、2008年6月期の第一四半期決算を発表したばかりというタイミングでもあり、両説明会とも、PSS田島社長のプレゼンテーションに続いて、個人投資家の皆様との間で真剣な質疑応答がおこなわれました。



11月10日、大阪会場



11月17日、東京会場

大阪での説明会は、11月10日に心齋橋近くの御堂筋に面した会場において、約80名の参加者を集め、午後1時30分より約50分、東京の説明会は、11月17日、東京駅に隣接する交通至便な会場で、300人あまりの集め、午後4時より途中休憩を挟んで約1時間にわたって開催されました。いずれの会場においても投資家の皆様が、PSSおよびバイオ業界に対して、日ごろお持ちの関心や疑問に対し、できる限り率直・明快にお答えすべく、田島社長からお話をさせていただきました。

今回の説明会は、業績、株価の両面で大変厳しい状況下での説明会となりました。出席された投資家からは、PSSの業績に対するご不満、期待通りに成長できないバイオ業界そのものに対する疑問等も表明されましたが、田島社長によるバイオ業界の現状説明、PSSの成長戦略・事業展開計画によって、理解を深めていただけたと思っています。

PSSでは、今後とも、事業環境にかかわらず、個人投資家の皆様に対するこのような説明会を貴重な交流の場として、継続していきたいと考えております。

(2007年11月26日)